

# Acuerdan plan para manejo de plásticos

**Ministro Ito Bisonó firma memorándum con Foro Económico Mundial para manejo sostenible contaminación por plásticos**

**NUEVA YORK.** El ministro de Industria, Comercio y Mipymes (MICM) firmó un memorándum con el Foro Económico Mundial para establecer una plataforma orientada a la implementación de soluciones sostenibles que fomenten la reducción de la contaminación por plásticos y promuevan una economía circular en República Dominicana.

Para ello se creará la Plataforma Nacional de Acción para los Plásticos de la República Dominicana (NPAP República Dominicana), como parte de la iniciativa GPAP.

Víctor Ito Bisonó afirmó tras la firma que "hoy República Dominicana está dando un paso firme hacia el futuro, apostando por un modelo económico que priorice la sostenibilidad y la innovación. Gracias a la colaboración con el Foro Económico Mundial y a la visión clara y decidida del presidente Luis Abinader, estamos construyendo las bases de un país que cuida su medio ambiente y promueve el desarrollo económico de manera equilibrada y en armonía con la naturaleza".

El acto contó con la participación de la señora Marisol Argueta, directora principal para América Latina y miembro del Comité



El ministro Víctor Ito Bisonó, junto a las señoras Marisol Argueta y Clemence Schmid, durante la firma del memorándum con el Foro Económico Mundial.

Ejecutivo; Clemence Schmid, directora del Global Plastic Action Partnership (GPAP); y Christian Kaufholz, jefe de Impacto y Participación Comunitaria de GPAP.

Este acuerdo formaliza la colaboración entre ambas instituciones para el desarrollo de la Plataforma Nacional.

Tas la firma, se realizó un diálogo para profundizar en los detalles de la iniciativa y explorar otros aspectos relevantes de la colaboración.

Entre las principales acciones destacan el desarrollo de estrategias para optimizar el uso de plásticos, enfocándose en

la reducción de residuos, el reciclaje, la reutilización, y el impulso de modelos de producción y consumo más responsables.

La colaboración se centrará en garantizar que las soluciones propuestas sean viables no solo desde el punto de vista ambiental, sino también social y económico, con el objetivo de generar un impacto positivo y duradero en las industrias y comunidades del país.

Como parte de las acciones para materializar la alianza, se celebró una reunión de alto nivel en las oficinas de la Misión Permanente de la República

Dominicana ante las Naciones Unidas.

En esta ocasión, participaron el ministro Bisonó, Clemence Schmid, Marisol Argueta y líderes del sector, entre ellos Manuel Diez, presidente de Grupo Diesco; Álvaro Sousa, director de Asuntos Corporativos de la misma entidad; Christian Farach, presidente de Grupo Farach; José Singer, presidente de Termo Envases; Mario Pujols, vicepresidente de la AIRD; Pedro Arias, director del Clúster del Caribe de ALPLA; Pedro Redondo, director ejecutivo de Plastidel, y José María Muñoz Cáceres, director ejecutivo de Adiplast.●



Rafael Vélez, y Tirso Selman, promotores del proyecto.

## Presentan el proyecto cable eléctrico a PR

**Tendrá 116 kilómetros y capacidad de hasta 700 MW**

Ejecutivos de la empresa Caribbean Transmission presentaron formalmente en República Dominicana el Proyecto Hostos, una iniciativa de interconexión eléctrica entre República Dominicana y Puerto Rico.

Este proyecto busca proporcionar una solución eficiente, asequible y sostenible a los desafíos energéticos que enfrentan ambas islas, conectando sus redes eléctricas a través de un cable submarino de alta tensión (HVDC) de 116 km.

Con una capacidad de hasta 700 MW, el proyecto fortalecerá la resiliencia de las redes de ambos países y cubrirá alrededor del 20% de las necesidades energéticas de Puerto Rico.

El Proyecto Hostos no solo incrementará la se-

guridad energética, sino que también promoverá el uso de energías renovables y reducirá la dependencia de los combustibles fósiles, aportando a la lucha contra el cambio climático.

Además, facilitará la creación de un mercado energético bidireccional, permitiendo a ambas islas intercambiar y comercializar excedentes energéticos, generando nuevas oportunidades económicas y de inversión.

Los ejecutivos Rafael Vélez, CEO de Caribbean Transmission, y Tirso Selman, director del Proyecto Hostos, destacaron durante la presentación a periodistas de economía de la República Dominicana que esta interconexión es clave para el desarrollo económico y energético de la región del Caribe.●

## Asocivu anuncia la Autoferia del Faro

**Feria vehículos se realizará del 17 al 21 de octubre en los jardines del Faro a Colón, Santo Domingo Este**

La Asociación de Importadores de Vehículos Usados (Asocivu) anunció la 41<sup>a</sup> edición de su feria que en esta ocasión se denominará "Autoferia del Faro con Asocivu", la cual se realizará del 17 al 21 de octubre en los Jardines del Faro a Colón.

Aramis Mella, presidente de Asocivu, destacó que durante la autoferia se sor-

teará un automóvil entre los compradores.

Además, se ofrecerán atractivas facilidades de compra, así como descuentos en seguros y financiamientos con tasas preferenciales a través de Banco Confisa y Banco BACC.



Aramis Mella, presidente; el alcalde Dío Astacio y otros directivos de Asocivu durante el anuncio de la autoferia.

se traduce en beneficios para nuestros clientes. Somos la voz del sector", expresó Mella al agradecer y reafirmar el compromiso de Asocivu con el sector importador de vehículos usados.

La Autoferia del Faro cuenta con el apoyo de la Alcaldía de Santo Domingo Este, representada por su alcalde Dío Astacio.

El lanzamiento oficial de la Autoferia se llevará a cabo el próximo martes 1 de octubre en Punto Italia, La Marinita, donde también se anunciará el lanzamiento de la primera APP en el sector de venta de vehículos, una innovación que promete transformar la experiencia de compra para los usuarios.●